



芳賀北小学校 学校だより

はがきた

令和7年9月30日発行

学校教育目標

学ぶ子
守る子
がんばる子
ふるさとをおもう子



「感動体験」で充実した2学期に!!



長い夏休みが終わり、9月1日(月)から第2学期がスタートしました。朝、「おはようございます」と元気なあいさつ。子供たちの声が学校に戻ってきました。明るい笑顔で登校する子供たちの姿を見て、とてもうれしくなりました。一人一人の笑顔に、長い夏休みを満喫したことが表っていました。熱中症などに気を付けながらの夏休みだったかと思いますが、無事2学期を迎えることができました。保護者や地域の皆様に温かく見守っていただいたおかげです。ありがとうございました。

2学期は、一年のうちで一番長い学期です。学習や運動はもちろんのこと、学校行事など様々な教育活動があり、子供たちにとって、心も体も一番成長する時期です。さらに、学校生活が充実できるように教職員一同、精一杯取り組んでいきたいと思います。保護者そして地域の皆様には、今後も、本校に対する御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。



ホームページ
QRコード



新任式・2学期始業式

始業式の前に、親任式を行いました。新しく先生をお迎えしました。よろしくお願ひいたします。

始業式は、エアコンの付いた体育館で実施することができました。2学期が始まるに当たり、子供たちに、次の2つのことをお願いしました。

1つ目は、「当たり前のことをしっかりとやること」。「あいさつ」「あんぜん」「あつましかた」(3あ運動)、「かかとをそろえる」など、小さなことかもしませんが、継続することは簡単ではありません。「継続は力なり」、続けていけばきっと大きな力になります。

2つ目は、「目標をもって最後まであきらめないこと」。2学期は、運動会をはじめ、たくさんの行事があります。目標に向かってがんばっている姿は、見ている人にも力を与えます。何事にも目標をもって最後まであきらめないでがんばっていきましょう。

その後、児童代表の作文発表、そして、校歌合唱がありました。2学期の目標をしっかりと発表する姿、元気に歌う姿を見て、頼もしく思いました。子供たちの2学期の成長がとても楽しみです。



【新任式】

9月の児童の活動の様子

【稻刈り体験：5年生】



9月18日(木)、本校の東側にある田んぼで稻刈りを行いました。自分でこぎり鎌を使って稻を刈る作業は、機械化により今ではほとんど見られなくなりました。

た。身をもって体験し、昔の人の苦労を実感していました。これまで御協力いただいた関係者の方々、大変ありがとうございました。

【不審者対応訓練】

9月16日(月)、不審者対応訓練を行いました。児童は素早くバリケードをつくり、対応。みんな真剣な態度で訓練に臨むことができました。その後、スクールサポートーや警察官の方から講話をいただきました。今後の訓練も工夫しながら実施していきたいと思います。



遠足、修学旅行に行ってきました！



【1・2年生おもちゃ博物館他】



【3・4年生りんどう湖ファミリー牧場】



【5年生東京方面】

9月25日(木)は、1年生から5年生が遠足、同じく25日(木)から26日(金)は、6年生が修学旅行に行きました。

遠足の方面は、1・2年生が「おもちゃ博物館・わんぱく公園」、3・4年生が「りんどう湖ファミリー牧場」、5年生が「東京方面」でした。上学年が下学年の面倒を見る姿が見られ、それぞれの立場で集団行動の大切さを学ぶことができました。様々な体験を通して、楽しく活動することができました。

6年生は、東京・横浜・鎌倉方面への修学旅行でした。1日目は、国会議事堂等の見学をしました。2日目は、鎌倉での班別活動、高徳院(鎌倉大仏)～鶴岡八幡宮まで、楽しく鎌倉を散策しました。2日間とも天候に恵まれ、友達と一緒に行動することの楽しさ、日本の歴史や自然などのすばらしさを実感することができた思い出に残る修学旅行でした。御家庭でも思い出話などお聞きいただけたのではないかと思います。



【国会議事堂】



【高徳院】

あいさつ あんせん あつまりかた 笑顔あふれる芳賀北っ子！